
币安赵长鹏的创业历史

 

 众人在烟火和欢呼中送走了2019，而在新的一年，币安执行长赵长鹏CZ
也发布了致社区、用户和团队的一封公开信，信中回顾了2019
年币安所打下的基础和面临的挑战，也展望了对2020、甚至2030 年的期许和愿景
。大家用烟火和欢呼告别2019。新的一年，卞CEO赵昌鹏CZ也发布了致社区、用
户、团队的公开信。这封信回币安赵长鹏的创业历史顾了边在2019年奠定的基础和
面临的挑战，也展望了2020年甚至2030年的期望和愿景。

现在，币安不仅仅指binance.com(集中交易平台)。币行CEO赵昌鹏CZ在公开信中
表示:这个名字现在已经扩展到独立运营的币行-加密货币交易平台、币行慈善和币
行去中心化交易平台。因此，仅仅将其命名为“币安”并不意味着binance.com是
一个中央集权的实体。

站长推荐

全球第二家加密货币交易所，注册即可获得最高￥3000的数字盲盒，该节点注册费
用永久10%。

这应该是一个年终回顾，但是在我们团队的帮助下，我花了几个晚上才写完。所以
现在，它 # 8217；这是2020年的第一个字母。希望你喜欢。尽情享受吧！https
://t.co/TJDeIhBbW8

—中车币安(@中车币安)2020年1月2日

CZ在信中巩固了Coin Security在2019年取得的业务和进展，包括重启Launchpad
这一有助于为优质项目融资和提高知名度的资产发行平台，推广Coin
Security孵化器、Coin Security X，举办黑客马拉松、Coin Security Conference
、future等多项活动；同时，2019年2月，币安链团队也让币安链测试上线，4月，
币安分散交易平台开始主网实时交易，币安链(BNB)也迁移到币安链成为原生令牌
。

这是彼岸从企业向社区演进的重要成果和里程碑。

CZ肯定币链。
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“政府将竞相拥抱区块链”

在法定货币问题上，CZ也给出了肯定的意见:“2020年，我们会看到更多的政府竞
相拥抱区块链。」

2019年，世界上许多国家和地区对区块链和加密货币的态度变得更加积极。他指出
，百慕达政府接受以美元稳定货币USDC缴税，中国全力支持区块链的发展，并表
示:

“他们(政府)可能已经迈过了‘要么接受区块链，要么落后’的门槛。」

此外，在政府的态度改变后，每个人都开始意识到区块链将保持增长，不会被淘汰
。因此，许多传统金融机构也进入了加密货币领域。过去冷漠的银行和支付服务商
也开始了加密货币业务。CZ认为，银行和其他传统金融机构对于带领更多人进入加
密货币领域至关重要。

比特币今日凌晨跌破7000美元关口！市场情况是投资者考虑的关键。

比特币开盘价格为7190美元。72 2020年初，1月2日短暂到达7200美元压力线，
后跌至今日6871.93美元；幸运的是，随后货币价格飙升，站上了2020年7200美元
的支撑线。

CZ还指出，比南在这方面做了很大的努力。除了推出比南美国菲亚特交易平台(币
安。美国)、比南新加坡菲亚特交易平台(币安。SG)、比南泽菲亚特交易平台(币安
。JE)和比南乌菲亚特交易平台(币安。UG)都在推进地方交易平台的建设，希望拓展
菲亚特渠道。

2020年，我们将看到更多重要地区的本地合作伙伴使用货币安全技术开发交易平台
。CZ强调了这一点，并表示，在过去的几个月里，Binance.com已经增加了19种
法定货币的直接渠道，下周还将增加3种。他透露，这是从简单的加密货币-
加密货币交易平台向“法币-加密货币”交易平台的重大转变；他在信中写道:

2020年，我们将继续努力支持全球180种法定货币。

期待2020年

除了继续布局法币渠道，值得注意的是，CZ预计2020年将“彻底打通法币安全链
和去中心化交易平台”。
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各方面更加去中心化，是碧南新一年继续努力的方向，从团队架构、工作场所、运
营模式，到产品和服务等。CZ透露，他们甚至正在起草一个“新的激励结构来取代
传统的ESOP”。他认为这更像是一个社区，而不是一个企业，所以我们把这个计
划叫做“ETOP”(T代表token)。

我们坚信2020年将是技术应用年。CZ在信中重申了他的信心，并表示世界各国政
府正在逐步接受加密货币，有些正在寻求使用现有的加密货币，有些正在计划发行
自己的央行数字货币(CBDC)，自由度不同。他认为，拥有更高自由度的中央银行数
字货币将实现更高程度的应用，并更具主导地位。

此外，在过去的一年里，彼岸也注意到了很多传统金融机构的介入，很多曾经拒绝
为加密货币企业服务的支付服务商现在都在“急切地寻找这样的客户”；CZ说:

现在，我们看到的是竞争，而不是拒绝。

在信的最后，CZ认为2030年“区块链和加密货币不仅会存在，而且会无处不在。
”他写道，并且相信区块链在未来将是一件很自然的事情，几乎不会特别引起注意:

在这样的时间框架下，我甚至不敢预测价格；但是预测是不相关的。重要的是区块
链(和加密货币)将无处不在。

郑重声明:本文版权归原作者所有。转载文章只是为了传播更多的信息。如作者信息
标注有误，请第一时间联系我们修改或删除。谢谢你。

一个普通人应该持有多少比特币？

在过去的十年里，比特币取得了诸多成就，加密货币的价格自然成为大众关注的焦
点。通常反复出现的一个问题是，一个人应该拥有多少比特币？在最新的访谈节目
《神奇密码》中
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